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В СВОБОДНОМ
ПАДЕНИИ

В январе практически все

предприятия города и района

снизили объем товарной

продукции: выпуск составил

чуть больше 80 процентов к

уровню прошлого года. Су-

мел удержать свои позиции,

"иоифлуй, только хлебоком.

бинат. Главной причиной рез-

кого спада производства яв-

ляется повсеместно острая

нехватка сырья. Сыграло

свою роль и повышение цен:-

намного меньше выпущено и

товаров народного потребле-

ния, что нередко впрямую за-

висит от спроса населения.

Не лучше картина и в сель,

ском хозяйстве. Сократилось

производство мяса, молока,

яиц в совхозах района, соот-

ветственно упали и закупки.

Грустный итог подвели

специалисты городского фи-

нансового отдела: за месяц

бюджет города недополучил

примерно полтора миллиона

рублей. С трудом удалось

свести концы с концами с

финансированием бюджетных

организаций. На дотацию

торгующим организациям за

молочные продукты средств

уже не осталось.

СВЕДЕНИЯ

о надоях молока по совхозам района

за январь текущего года

(в килограммах)

Наименование
хозяйств Средний надой от коровы
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«Аврора» 271 200 — 58
«Родина» 265 273 — 31

«Сланцевский» J 215 190 — 57

«Осьминский» 192 206 —31

rqf-* Старопольский» 126 155 — 76

По району: 208 220 —46

ДВЕ СТОРОНЫ МЕДАЛИ
Информация о значительном повышении зарплаты шах-

терам с 1 января заинтересовала всех горожан. Мы попро-
сили дать свой комментарий по этому поводу директора
ЛПО «Ленинградсланец» Г. Б. ФРАИМАНА.

— Повышение зарплаты

в таких размерах — это не
частная инициатива объеди-
нения. Таково правитель-
ственное решение, принятое
по инициативе Центрального
совета профсоюзов работни-
ков угольной промышленно-

сти, и .касается оно в первую

очередь всей угледобываю-
щей промышленности. Одна,
ко источники финансирова-
ния, насколько нам известно,
еще окончательно не опреде-
лены, и зарплату по-новому
еще не начисляли. Хотя в
любом случае перерасчет
должен быть сделан с 1 янва-

ря 1992 года.
Может так случиться, что

в этих целях дотацию, уже
выделенную объединению на

второе полугодие, придется
использовать в первом. Тог-
да, если не будет найдено
иного выхода, цены на ела.

иец, а также уголь будут
либерализованы.

Отсюда у меня лично

двойственное отношение к
повышению зарплаты. С од-
ной стороны — это безус-
ловно нужно было сделать.

И в нашем городе, и в рес-

публике вообще заработки
шахтеров очень бледно вы-

глядят в сравнении с тем,

как зарабатывают на сосед,

них предприятиях. Странно
слушать, например, сетова-

ния по поводу низкой зар-

платы на СПЗ «Сланцы».
Реальные доходы работников
здесь намного выше, чем у

тех же шахтеров. Таким об-
разом, принятое решение,
разумеется, справедливо.

Однако нельзя не видеть и

другой стороны. Если про-

мышленность лишить бюд.
жетного финансирования (а
это, повторяю, может слу-

читься во втором полугодии),

последствия — непредсказу-
емы, Чтобы выжить, при-

дется вновь повышать цены

на уголь, а нам — на сла-

нец, но тогда еще неизвест.

но, смогут ли их купить по-

требители. А купив, будут
вынуждены повышать цены

на свою продукцию. Не ис-

ключено, что часть шахт во-

обще может быть закрыта.

Думаю, что в Российском
правительстве не могут не

видеть столь неблагоприят.
ного развития событий, и

средства для увеличения до-

тации будут найдены.

Для самых нуждающихся
По законодательству Российской Федера-

ции к малообеспеченным гражданам от-

носятся семьи и одинокие люди с до-

ходом на человека не более 228 руб-
лей. Об этих людях должен проявлять до-

полнительную заботу отдел по социальной за-
щите малообеспеченных (не путать с отделом
социального обеспечения). Как ни мизерна
сумма, установленная в качестве «потолка»,
тем не менее в районе уже известно 170 се-
мей, имеющих детей, где доходы на человека
ниже этого уровня. Городской Совет в прин-
ципе имеет право повысить его, но тогда рез-
ко возрастет число людей, которые будут
справедливо претендовать на муниципальную

помощь. Пока фонд социальной защиты

еще не располагает достаточными средствами.
Но и без этого можно уверенно сказать,

что число малообеспеченных граждан со вре-
менем будет расти. Регистрация только нача-
лась. Еще неясно, что делать с людьми, ко-
торые нигде не работают, не имея достаточно
уважительных причин, не прописаны в городе
и районе. Специальный учет таких лиц преж-
де не велся, но, надо думать, если речь пой-
дет о каком-то пособии, их окажется немало.

Пока же фонд социальной защиты берет
под свое крыло молодые семьи с детьми, где
взрослые по разным причинам не работают,
матерей-одиночек, семьи, потерявшие кормиль-
цев, а также одиноких людей, получающих

пенсию ниже минимальной (из-за нехватки
трудового стажа). У всех этих граждан дохо-

ды на человека ниже 228 рублей.
Какую же конкретную помощь в состоя-

нии обеспечить отдел социальной защиты?
Действует он всего 2 недели. Его средства

формируются из добровольных отчислений
предприятий, части средств, полученных от

переоценки товаров, и штрафов ГАИ. Уже в

ближайшее время начнется выдача десяти-

рублевых талонов на обеды в столовых обще-
пита. Блок талонов рассчитан примерно на

месяц, получат их 450 человек. Значительная
часть немногих средств, что были в распоря-

жении отдела, истрачена на закупку продук-
товых консервов' на СПЗ «Сланцы». В бли-
жайшее время они будут проданы по социаль-

но низким ценам и предназначены для оди-

ноких престарелых, обслуживаемых на дому,

для детей-енрот и опекаемых сирот, для инва-

лидов с детства. В отделе социальной защиты

просили предупредить, что продажа будет
вестись по специальным карточкам, которые

необходимо получить заранее.

Многие интересуются, будет ли в нашем

районе выплачиваться 200-рублевое пособие
для малообеспеченных, как в Петербурге.
Увы, мет. Петербург имеет возможность сде-

лать это за счет средств, полученных от про-

дажи продуктов, поступивших по каналам

гуманитарной помощи. В наш город гумани-

тарная помощь в таких количествах не по-

ступает, а те небольшие партии, что все-таки

приходят, имеют строго целевое назначение.

Благотворительный
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15 февраля культработники Дворца культуры завода
«Сланцы» совместно с работниками социальной помощи

проводят посиделки у самовара для пожилых, одиноких и

престарелых граждан. Вечер начнется в 14 часов. В нем

примут участие творческие коллективы Дворца. Пришедшие
па этот вечер смогут пообщаться, вспомнить о прошлом, по-

соревноваться в пении частушек и, конечно же, потанцевать.

Интересный отдых
В минувшее воскресенье во Дворце культуры

завода «Сланцы» было весело и шумно: здесь про.

ходил очередной день отдыха родителей с детьми.

В гостях был театр кукол клуба «Шахтер», вы-

ступившей с интересной программой «Театр Пет-
рушки». Петрушка загадывал ребятам загадки,
рассказывал о своих друзьях — смешных и забав-
ных зверятах, а младшая группа театра показала

кукольный спектакль «Как котенок научился мяу-

кать». Программа получилась не только развле-

кательной, но и познавательной: руководитель теат.

ра А. И. Петрова и его участники рассказали и по-

казали принцип работы различных кукол.

А затем состоялась любимая всеми игра «Поле
чудес». Победителем ее стал Савва Томе. А все

участвовавшие в трех турах игры получили призы.

Смогли ребята в этот день и на горке покатать-
ся, и посмотреть интересные мультфильмы.

Т. КРЫЛОВА. '

Зимние этюды.

Фото Ю. Терентьева.

ИЗВЕЩЕНИЕ
сР еДУ. 12 февраля, во Дцорце культуры за-

вода «Сланцы» состоится очередное занятие лите-

ратурного объединения. Начало в 18 часов. При-

глашаем всех желающих.
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Кннга памяти
(Начало в №№ 9 — 13, 15 — 23, 25).

а) год рождения;

б) год призыва;

в) звание;

г) место рождения;

д) дата гибели;
е) райвоенкомат призыва,

ж) место захоронения.

292. ЕВСТАФЬЕВ
Иван Дмитриевич

293. ЖИТНИКОВ
Алексей Федорович

294. ИВАНОВ
Иван Иванович

295. ИЛЬИН
Александр Тимофеевич

296. КУЛИКОВ
Павел Матвеевич

297. КАРТАШЕВ
Алексей Васильевич

298. КИРИЛОВ
Иван Филиппович

299. КУДРЯВЦЕВ
Константин Яковлевич

300. КОСТЬКОВ
Яков Васильевич

301. КОМОВ
Семен Александрович

802. МИХАИЛОВ
Николай Петрович

303. МОНАХОВ
Иван Степанович

304. МИХАИЛОВ
Василий Михайлович

305. НИКИФОРОВ
Василий Никифорович

306. НАЗИМОВ
Иван Петрович

307. НЕЧАЕВ
Александр Иванович

308. НИКИТИН
Никита Сергеевич

309. ОСИПОВ
Николай Григорьевич

310. ПЕТРОВ
Кирилл Сергеевич

311. ПИРОГОВ
Анатолий Степанович

312. СИЛЬМ
Адольф Леонтьевич

313. СЕМЕНОВ
Александр Петрович

314. ФЕДОРОВ
Василий Николаевич

315. ФЕДОСЕЕВ
Александр Иванович

316. ХАРИТОНОВА
София Ефимовна

а) — , б) — , в) красноармеец, г)
—•, д) погиб 7 августа 1941 года,

е) -, Ж) -.

а) — , б) — , в) мл. сержант, г) — ,

д) пропал без вести 11 июля 1941
года, е) — , ж) — .

а) 1908 год, б) 1941 год, в) крас-

ноармеец, г) — , д) пропал без ве-
сти 16 июля 1941 года, е) Сланцы,
ж) — .

а) — , б) — , в) ст. лейтенант, г)
— , д) пропал без вести 22 июля

1941 года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) красноармеец, г)
— , д) пропал без вести 2^3 августа

1941 года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) мл. командир, г)
— , д) пропал без вести в 'ноябре
1941 года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) красноармеец, г)
— , д) погиб в лагере 6 декабря
1941 года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) красноармеец, г)
— , д) погиб в октябре 1941 года,

е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) партизан, г) — ,

д) погиб в ноябре 1941 года, е) — ,

ж) — .

а) — , б) — , в) мл. политрук, г)
— , д) пропал без вести в августе

1941 года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) красноармеец, г)
— , д) пропал без вести в августе

1941 года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) лейтенант, г) —

д) пропал без вести в сентябре
1941 года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) мл. лейтенант, г)
— , д) пропал без вести в сентябре
1941 года, е) — , ж) — .

а) 1906 год, б) 1941 год, в) крас-

ноармеец, г) — , д) пропал без ве-

сти 27 октября 1941 года, е)
Сланцы, ж) — .

а) 1909 год, б) 1941 год, в) краб-
ноармеец, г) — , д) пропал без ве-

сти в июле 1941 года, е) Сланцы,
ж) — .

а) — , б) — , в) партизан, г) — , д)
убит в сентябре 1941 года, е) — ,

ж) -.

а ) — , б) — , в) ст. сержант, г) — ,

д) пропал без вести 22 сентября
1941 Ьзда, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) ст. краснофлотец,
г ) — . Д) пропал без вести в авгус-

те 1941 года, е) — , ж) — .

а ) — ■ б) — , в) красноармеец, г)
— , д) пропал без вести в сентябре
1941 года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) лейтенант, г) — ,

д) пропал без вести в 1941 году,

е) — , ж) — .

а) —: , б) — , в) красноармеец, г)

— , д) пропал без вести 31 авгу-

ста 1941 года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) красноармеец, г)
— . д) пропал без вести 13 июля

1941 года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) партизан, г) — ,

д) убит 9 ноября 1941 года, е) — ,

ж) — .

а) — , б) — , в) краснофлотец, г)
— . д) пропал без вести в августе

1941 года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) партизанка, г) — ,

д) погибла в июле 1941 года, е)
— , ж) — .

(Продолжение следует).

Л рИрОЛА ЕЩЕ РАЗ
Мнение
специалиста

завода

«Сланцы»
_ в заметке Т. Крыловой

«Экологическая экспертиза
нужна» («Знамя труда»

№ 247 от 26 декабря), по

материалам заседания по-

стоянных комиссий горсове-

та, делается попытка по-

влиять на общественность с

целью поддержки весьма ра-

зорительного для скудной
городской казны мероприя-

тия. Обоснование необходи-
мости проведения эксперти-

зы — отсутствие «полных

сведений о всех компонентах

вредных выбросов».

На случай депутатского

шока от финансовых запро-

сов чиновников от науки,

предлагающих свои услуги

для проведения экспертизы,

выдвигается альтернативный
вариант; если на комплекс-

ную экспертизу «не потя-

нем», проведем экспертизу

завода «Сланцы» как «основ-

ного загпязнителя».

Но ведь комитету по охра-

не природы должно быть
известно, что такая экспер-

тиза была проведена в 1990
году Ленинградским Научно-

исследовательским институ-

том гигиены труда и про-

фессиональных заболеваний.
Целью проведенного иссле-

дования явилась комплекс-

ная гигиеническая оценка

загрязнения воздуха насе-

ленных мест выбросами СПЗ
«Сланцы» с разработкой ги-

гиенических рекомендаций.
Обследованием была околь-

цована населенная местность

радиусом в двадцать кило-

метров. Пробы воздуха отби-
рались в разное время года и

при различных метеорологи-
ческих условиях.

В исследовательских рабо-
тах принимало участие, с

учетом привлечения, около

сорока научных сотрудников

и лаборантов, в том числе

ученые-экологи. Были вы-

полнены сотни анализов,

десятки замеров и определе-

ний. Поэтому' несостоятель-

ными выглядят ссылки на

отсутствие достаточной ин-

формации о количестве и ха-

рактере загрязняющих ком-

понентов в зонах действия
сланцеперерабатываю щ е г о
производства. К тому же

только за последнее время

было выполнено более пят-

надцати научно-исследова-
тельских работ по экологи-

ческой тематике, связанных

со сланцевой промышлен-

ностью.

Таким образом, основной
аргумент в пользу необходи-
мости повторной экспертизы

и обязательно другим испол-

нителем не убедителен. И
почему, наконец, Российско-
му научно-исследовательско-
му институту профилактиче-
ской медицины, которому

предполагается поручить

проведение экспертизы,
должно быть оказано боль-
шее доверие, чем его собра-
ту по здравоохранению?
Причина настоятельного тре-

бования — не постоять за

ценой нового исследования.

— похоже, заключается в

том, что выводы «Эксперти-
зы-90» оказались несовпа-

дающими с ожидаемыми.

Нет, в них не .отбеливается
-«основной загрязнитель». Но
в выводах подчеркивается

зафиксированное значитель-

ное снижение выбросов.

Ш

Возвращаясь

к напечатанному

□

главным образом зольно-
пылевых, за последние два

года (1989 и 1990 годы) на
25 процентов. А раз так, то,

выходит, завод всерьез ра-
ботает над проблемами со-

кращения вредных выбро-
сов, затрачивая на это боль-
шие средства.

В этих условиях абсурдны
надуманные миллионные
штрафы, риторические воп-
росы о праве завода на су-

ществование, о его перепро-

филировании и даже о пол-

ном закрытии. Уместно на-
помнить, что доля выбросов
собственно технологических

цехов и установок завода
составляет всего три с поло-

виной процента от общих
промышленных выбросов
вредных веществ предприя-

тий города. Девять десятых

всех выбросов завода прихо-

дится на ТЭЦ. Но и здесь

реализуется серьезная про-

грамма по решительному со-

кращению сланцевых загряз-

нителей воздушного бассей-
на.

Не оспаривая необходи-
мость дальнейших комплекс-

ных исследований состояния

воздушной среды, считаю,

что сегодня имеется доста-

точный объем информации
для подготовки и осуществ-

ления регулирующих меро-

приятий на всех промышлен-

ных объектах.

Следует, однако, иметь в

виду, что объективная оцен-

ка санитарно-химического со-

стояния атмосферы возмож-

на лишь при интегрирован-

ной и статистической обра-
ботке результатов много-

кратных анализов отдельных

компонентов и метеопара-

метров. Для этого необходи-
мо иметь автоматизирован-

ную систему контроля за-

грязненности воздуха с не-

прерывно действующими
датчиками длительной реги-

страции, сбором, передачей
и обработкой информации на

ЭВМ. Затраты на создание

такой системы, равно как и

на реализацию других меро-

приятий по оздоровлению
среды обитания, куда более
эффективны, чем на прове-

дение повторной экспертизы,

выводы которой вряд ли по-

разят своей новизной или

расширят наши представле-

ния о характере загрязне-
ния.

В заключение хочется по-

желать, чтобы районный ко-

митет по охране природы

больше опирался в своей ра-

боте на местных специали-

стов и общественные группы

защиты природы на ' всех

предприятиях города и рай-
она. Выло бы полезным до

наступления весны собрать
совещание, на котором рас-

смотреть проблемы эколо-

гии с привлечением местных

компетентных специалистов

от промышленности и здра-

воохранения с целью озна-

комления с общим состояни-

ем дел, концепцией комите-

та и намеченными мерами

по оздоровлению окружаю-

щей среды. Пожелать также,

чтобы на волнах сегодняш-

него неудобья комитет вы-

брал верный курс, а не с

призывами: «Помогите!... по-

лучить деньги» исчезал в

бумажной пене бюрократи-

ческого моря, способного по-

глотить любые ассигнования.

К. ВАКУЛОВ,
заместитель начальника

ЦТИЛ завода «Слан-
цы».

Мнение
Статья заместителя на.

чальника ЦТИЛ завода

« Сланцы», кандидата техни-

ческих наук К. В. Вакулова
поражает поверхностным

взглядом крупного специали-

ста на экологические пробле-
мы родного предприятия. На
мой взгляд, это очередная

попытка, кстати, шитая бе-
лыми нитками, работника за-

вода обелить свое предприя-

тие и, выражаясь словами

самого же тов. Вакулова, по-

влиять на общественное мне-

ние. Хотя, я считаю, что

сегодня влиять на общест-
венное мнение в вопросах

оценки СПЗ кому бы то ни

было бессмысленно, ибо оно

довольно устойчиво и давно

сформировано. Я боюсь, что

даже если наступит такой
момент, когда завод вдй**ез

займется экологическими
проблемами, жителям нашего

города трудно будет в это

поверить.

А теперь, собственно, об
экспертизе. К. В. Вакулов
пытается представить коми-

тет как разорителя городской
казны. Однако это не тот

случай, когда комитет вы-

ступает в роли просителя.

Мы лишь доказываем целе.

сообразность проведения

экологической экспертизы, а

просителем, наоборот, будет
город, ибо деньги на эти це-

ли предполагается взять, из

различных источников, в

том числе и экологических ,

фондов (городского и Ле-
стного), которые пополняют-

ся только благодаря работе
комитета. Так, например,

платежи предприятий (кроме
СПЗ) за загрязнение природ-

ной среды за 1991 год со-

ставляют порядка 200 тысяч

рублей. Расчетная плата по

СПЗ, которую, я надеюсь,

они все. таки внесут, состав-

ляет 5 миллионов рублей.
Наконец, иск, предъявлен-

ный заводу в 1990 году за

сброс ила с БХО, который
наконец. то рассмотрен ар-

битражем, даст еще 756

тысяч рублей. Предполага-
ются также и другие источ-

ники, в том числе и средст-

ва предприятий. I Однако
окончательное решение бу_
дет принимать Малый Совет
или сессия.

Кстати, мне очень понра-

вилась мысль об автоматизи-

рованной системе контроля

загрязнения воздуха. Это
действительно единственный

вариант систематического
наблюдения, а значит, и

возможность борьбы с нару_~~ .

жителями. И это очередной
вопрос, который мы пытаем-

ся решить с депутатской ко-

миссией по экологии. Одна-
ко для приобретения такой
установки нужна валюта,

поэтому ку-пить ее может

только СПЗ «Сланцы», как

это сделал сланцеперераба.
тывающий завод в Кохтла-
Ярве. В конце ноября с

председателем постоянной
комиссии горсовета А. Д.
Прохоровым мы посетили

ПО «Сланцехим» в городе

Кохтла.Ярве с целью зна-

комства с работой этой «чу-

до - техники». Возможности
шведской системы «Опсис»,’
установленной в Кохтла.Яр-
ве, практически безгранич-
ны. Правда, все это стоит

денег и в основном в валюте.

Можно запрограммировать
определение любых загряз,

няющих веществ. Замеры
проводятся автоматически, с

периодичностью 20 минут.

Данные выдаются компьюте-

ром в виде графиков и таб-
лиц. Так что определить за-

грязненность воздуха можно

в любое время суток. Спе-
циалисты ПО «Сланцехим»
рассказали, что с вводом в

эксплуатацию системы «Оп-
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Фото Ю. Терентьева

ПОМОЩЬ ВЕТЕРАНАМ ЗАВОДА

Совет ветеранов завода «Сланцы» организовал продажу

сахарного песка неработающим ветеранам со стажем работы
на заводе 20 и более лет. В наших списках было 850 чело-
мак. По этим спискам мы уже продавали мясные консервы,
идащ, конфеты. Заводской комитет профсоюза выделил для
этой цели 10 тонн песка. Совет ветеранов установил норму
для продажи — 10 килограммов на человека. ^ Оставшийся
сахар планировали передать социальным работникам для
престарелых и одиноких граждан, как мы это делали и
раньше. Однако жизнь внесла свои коррективы. Уже на
третий день весь сахар был продан, так как пришли и те
ветераны, которые никогда за помощью не обращались.
Списки, естественно, придется исправлять. А те, кто не по-
лучил песка, в дальнейшем получат что-то другое. Хочется
напомнить всем ветеранам, что при обращении в совет не-
обходимо предоставить удостоверение «Ветеран СПЗ «Слан-
цы» или трудовую книжку со стажем работы на заводе 20
лет и более.

' И. ПОПОВ,
председатель совета ветеранов завода «Сланцы».

О ЕТЕРАНЫ войны были частыми гостями в школе № 3.
Они приходили на праздники в классы, рассказывали

о себе, вспоминали боевые эпизоды. Среди них был и Евге-
ний Федорович Кирьянов. Вскоре дружба между школой и

советом ветеранов угасла, праздники стали проходить без
привычных бесед. Кто-то из ветеранов и ребят вздохнул с

облегчением, ведь чего греха таить, то, что рассказывали

старые солдаты, ребята слушали по нескольку раз в год. Но
остался один, которого в школу манили совсем другие инте-

ресы.

Было это четыре года на-

зад. Учительница спросила у

своих первоклашек: «Дети,
поднимите руку, у кого кто-

то из старших в семье умеет
рисовать». «Мой дед», —

вытянул руку мальчик. «На
гармошке играть». «Мой
дед», — опять поднял руку

тот же мальчик. А потом
Евдокия Петровна Степано-
ва попросила Евгения Федо-
ровича Кирьянова провести
уроки рисования. Евгений
Федорович и был тем дедом.

— Ребятам понравилось,

мне тоже.

Вот уже четыре года Ев-
гений Федорович каждую не-

делю приезжает в школу. Те
ребята, с которыми он начи-

нал работать, теперь учатся

в пятом классе. Пробовал он

и там вести урок рисования,
но опять вернулся к перво-
клашкам, которых взяла Ев-
докия Петровна.

— Мы очень хорошо сра-

ботались с Евгением Федоро-
вичем. У меня рисовать со-

всем не получается, а он

это делает с удовольствием.

Предыдущий класс очень ча-

сто водил на экскурсии.
Трудно сказать — где не бы-
ли, — рассказывает Евдокия
Петровна. Но для нее уроки

рисования — не отдых. Од-
ному Евгению Федоровичу
дисциплину поддерживать

непросто.

Когда ребят что-то заин-

тересовывало, они спраши-

вали у Евгения Федоровича.
Первый раз вышли на эк-

скурсию по городу. Познако-
мились с памятниками, их

историей. Потом дети спро-

сили: «Куда из почтовых
ящиков письма забирают?».
Сходили на почту. «А где

ночуют автобусы?». Опять
пошли. Сводил Евгений Фе-
дорович их в лесхоз, на свое

производство. В цехе, где
изготовляют дидактическую

игрушку, для них наделали
грибков. А потом на уроках
рисования их раскрашивали.

Рисовать Евгений Федо-
рович очень любит. Раньше
рисовал только карандашом,

теперь — красками. Правда,
сюжеты своих картин сам

не придумывает, переносит
на полотно где-то увиден-

ное, например, из журналов.
В городском музее была вы-

ставка его работ. Жена не
относится серьезно к его

Уроки рисования в школе,

гармонь, картины... «Без
этого я уже не могу. Летом
еще ничего, в огороде поко-

паешься, а зимой...»; На
картинах у Евгения Федоро-
вича изображено многое, но

чаще — война. «Битва за

Сталинград», «Сестричка»,
«В окопе». И зто не дань

уважения истории, а его мо-

лодость.

Для него в 17 лет нача-

лась война. Рыли противо-

танковые рвы под Москвой:
«Рукавиц хватало на один

день — стирались», затем

пулеметное училище. Был в

четырех армиях: «молодежь

кидали как резерв».

гармонь

в Зеленой Роще
увлечению, потому новые

картины Евгений Федорович
создает летом, когда можно

работать на улице, в спе-

циально приспособленном са-

рае. В доме его картины не

висят на почетных местах.

Рисует и складывает подаль-

ше. «Жена говорит, что их

сжечь надо», — смеется.

А еще Евгений Федоро-
вич любит играть на гар-

мошке. Если о его страсти к

рисованию знают не все, то

как гармониста —- многие.

«В день полчаса мне обяза-
тельно надо поиграть. Сей-
час закрываюсь в комнате,

а летом выхожу на улицу».

Тогда жители Зеленой Ро-
щи слышат, как поет гар-

монь Евгения Федоровича.
В клубе «Шахтер» соби-

раются ветераны в праздни-

ки. Евгений Федорович —

старшина. Все, как полага-

ется, в гимнастерке, при по-

гонах. Разольет всем по ча-

рочке фронтовой, возьмет

гармонь — и не усидеть

старичкам, притопывают, в

пляс пускаются...

— Был помоложе —

ездил в Ленинград. Первым
делом шел в магазины, где

продают музыкальные ин-

струменты, в музеи на вы-

ставки. Смотрю на картины

— завидую. Тоже хочется

так писать... — признался

Евгений Федорович.
Увлечения пришли к Ев-

гению Федоровичу в зрелом

возрасте. На гармошке иг-

рать вообще от скуки на-

учился. Приезжал в родную

деревню под Архангельском,
нечем было по вечерам за-

няться. приходил в гости к

своей старой учительнице,

брал в руки гармонь... Ку-
пил себе Евгений Федорович
и баян, хотел и на нем на-

учиться играть. Да нет, не

выходит.

— За всю войну я кило-

метров 50 проехал на маши-

не и километров 100 на по-

езде после ранения. Все
пешком...

Спустя много лет после

войны благодаря следопытам

из Боголюбовской школы на-

чал узнавать адреса своих

однополчан. В 1986 году со-

стоялась первая встреча в

Арзамасе, городе, где фор-
мировалась их дивизия. За-
тем были встречи в городах,

которые освобождала диви-

зия. В Арзамас приехало

200 человек. Узнать после

стольких лет кого-то из бое-
вых друзей было трудно.

— Толю Короткова я

узнал сразу. Мы в училище

были самые маленькие, хо-

дили сзади.

О каждой встрече Евгений
Федорович бережно хранит

память — фотографии,
письма. И уверен, как бы ни

была сложна обстановка,
если организуют встречу —

обязательно поедет. Для не-

го это очень дорого.

Евгений Федорович Кирь-
янов долгие годы работал в

лесхозе. Там же работают и

его дети. Старший сын —

шофер, младший — лесник,

дочь — в бухгалтерии. И
сейчас Евгения Федоровича
иногда приглашают — где

замок врезать, где окно за-

стеклить. На пенсии много

времени появилось для об-
щественной деятельности.
Евгений Федорович — член

президиума районного сове-

та ветеранов, занимается

вопросами трудовой деятель-

ности.
Невольно позавидуешь

энергии, разнообразным
увлечениям Евгения Федо-
ровича, его стремлению жить

интересно и дарить радость

близким.
Н. СТЕПАНЕНКО.

НА СНИМКАХ: Евгений Федорович

Кирьянов выбрал наиболее удачные из

своих картин; на уроке рисования в пер-

вом классе школы № 3.

ЭКСПЕРТИЗЕ
председателя комитета

по охране природы
сис» резко сократилось чис-

ло жалоб, что подтверждает-

ся улучшениемм показате-

лей загрязненности воздуха

за последний год. Да оно и

понятно,, ведь нерегламентн-

руемые выбросы в атмосфе-
ру от любого предприятия

теперь не могут остаться не-

замеченными даже в ночные
часы. И последняя новость

из Кохтла-Ярве: в настоя-

щее время ПО «Сланцехим»
ведет переговоры со Шве-
цией о поставке еще одной
установки, которую они при-

обретут для городской служ-

бы охраны природы.

Что же касается так на-

зываемой « Экспертизы-90»,
я знакома с результатами

работы гп. должна ска-
что они не устраивают

нас не потому, что там за-

фиксированы какие-то поло-

жительные моменты в рабо-
те СПЗ, а совсем по другим

причинам. Во-первых, как пи-

шет сам автор, цель работы
— оценка загрязнения заво-

дом атмосферного воздуха.

Но ведь даже школьнику

ясно, что СПЗ «Сланцы»
оказывает существенное не-

гативное влияние не только

,на воздух, а и на весь при-

родный комплекс: поверх-

ностные и подземные воды,

почву, растительный и жи-

вотный мир, отходы завода

щипают сотни гектаров

-Ц|Щпи. Поэтому работу, вы-

полненную институтом гигие-

ны труда, никак нельзя на-

звать экспертной.
Во-вторых, работа выпол-

нена очень поверхностно. В
ней отсутствуют глубокие
проработки, серьезные выво-

ды и конкретные предложе-

ния. У меня сложилось впе-

чатление, что единственной
целью этой работы было до-

казать, что СПЗ «Сланцы»
является не единственным

загрязнителем в нашем горо-

де. Но это и без того всем

известно. Так что говорить

о ценности вышеуказанной
работы и комплексной оцен-

ке я бы не решилась. При-
веду только два примера,
подтверждающих это. Для

^.выполнения расчетов в ра-

боте использована ПДК для
сланцезольной пыли 0,5
мг/м 3 , хотя общеизвестно,
что она установлена Мин-
здравом на уровне 0,3 мг/м 3 .

Как объяснил представитель

института, ПДК 0,5 мг/м 3
была взята из тех соображе-
ний, что основная доля пы-

левых выбросов приходится

цементный завод (ПДК
-для пылей цементного заво.

да 0,5 мг/м 3 ), в то время
как в действительности объ-
ем пылевых выбросов СПЗ
в 5 раз выше, чём у цемент,
ного завода. Чтобы это вы-

яснить, не надо привлекать

сорок сотрудников и делать

сотни анализов. Достаточно
ознакомиться со статотчетно-

стыо наших предприятий.
Относительно доверия ка.

кому-либо институту речь

вообще не идет. Нас интере.

суют объективные данные,

выявление неизвестных нам

сторон этого вопроса, кон-

кретные меры по оздоров-

лению, и не важно, кем они

будут выполнены. Разница
лишь в том, что в данном

случае заказчиком выступа,

ет городской Совет, а не

СПЗ «Сланцы». А наш ко-

митет ставит перед собой за.

дачу контролировать ход ра-

боты, оказывать посильную

помощь, вовремя вносить не-

обходимые поправки.

Конечно, определенные
сомнения в том, что работа
будет выполнена на том

уровне, как хотелось бы, у

пас есть. Ведь опыта в

выполнении подобных работ
у нашей науки до сих пор

нет. Но, как говорится, не

ошибается только тот, кто

ничего не делает.

И, наконец, о «решитель.

ных» действиях завода по

реализации «серьезной» эко-

логической программы. Дей.
ствнтелыю, выбросы сланце-

зольной пыли за последние

годы в результате перевода

котлов на газ сократились до

50 тысяч тонн в год, одна-

ко это сотая часть из всех

стоящих перед заводом проб,
лем. Достаточно сказать, что

«решительные» действия по

строительству электрофильт-
ров ТЭЦ затянулись на 5
лет. Освоение по 200 ■—

300 тысяч рублей в год на

строительстве природоохран-

ных объектов никак не назо-

вешь решительными действи-
ями. А потому предъявляв,

мые заводу штрафы не яв-

ляются абсурдными и наду.

манными. Они подкрепле-

ны существующими закона-

ми й рассчитаны по утверж.

денным методикам.

Что же касается сотрудни-

чества комитета с общест.
венностыо и специалистами,
то оно налажено. При ко-

митете работает 8 общест-
венных инспекторов, причем

часть из них — специалис.

ты крупных предприятий
(кроме СПЗ). Не забывают
нас и жители города, кото-

рые сообщают о тех или

иных нарушениях. Стать об.
щественным инспектором

может практически каждый.
Мы с удовольствием попол-

ним список общественных
инспекторов специалистами

СПЗ и готовы сотрудничать

со всеми.

В. ВОЛКОВА,
председатель районного
комитета по охране при-

роды.



С 31 января по 2 февра.
ля текущего года в г. Тих-
вине состоялось первенство
области по зимнему много-
борью ГТО, в котором при-
няло участие 11 команд го-
родов и районов. Участим,
ков соревнований по возраст,
ным группам было 95 чело-

век.
Командные места среди

спортсменов распределились

следующим образом: на пер-
вое^ вышел неоднократный
победитель в этом виде —

Волховский район, второе
место заняли хозяева сорев-
нований — спортсмены
г. Тихвина, третье место —

у Выборга, четвертое — у

команды Гатчины, которой
Сланцы проиграли всего 40
очков и заняли 5 место, за-

тем Сосновый Вор, Лодейное
Поле и т. д. При отсутствии

в нашем районе снега для

тренировок участники все

В НРИТИЧЕСНОИ
СИТУАЦИИ

же сумели подготовиться и

в этом виде многоборья. М.
Са лаков показал лучшее

время на лыжных гонках на
дистанции 5 километров сре.

ди всех спортсменов. И. Ру_
лев на дистанции 10 кило-

метров также показал луч-

шее время дня.
Среди наших участников

есть и призеры в многоборье
—Валя Рулева, занявшая пер-

вое место в своей возрастной
группе. Она награждена
денежной премией. С. Сус.
лов занял второе место,

В. Рулев вышел на третье.

Не надо еще забывать того,

что многоборье ГТО требует
от спортсмена хорошей и

разносторонней физической
подготовки, так как необхо.
днмо было женщинам вы-

полнить -отжимание, а . муж-

чинам подтягивание, стрель-

бу из винтовки.

Неплохо выступила Н. Са-
лакова. Вот только беда, что

очень мало занимается детей,
молодежи этим видом спор,

та. Я считаю, что немало,

важной причиной всего это-

го является то, что сам го-

род не заинтересован в раз-

витии спорта. Понятно, что

в стране хватает других

проблем, но мы ведь должны

жить завтрашним днем, т. е,

привлекать молодежь, детей,
да н всех желающих к спор-

ту. Это хорошее дело будет
способствовать тему, что

часть детей будет оторвана

от улицы. Но пока в городе

еще недостаточно уделяется

внимания проблемам разви.

тия физкультуры и спорта.

А. ОЛЕХНОВИЧ,
председатель совета

физкультуры и спорта

завода «Сланцы».

Ларисе Филипповне
КУРИЦЫНОЙ

Поздравляем с юбилеем и

правом ухода на заслуженный

отдых. Желаем здоровья, сча-

стья и благополучия.
Коллектив работников
фирмы «Ладо-Балт».

Валентину Андреевичу

СЕМЕНОВУ

Поодрапляем с юбилеем.

Желаем крепкого здоровья, се.

мейного счастья, долгих лет

жизни.

Коллектив шахты имени

С. М. Кирова.

АГРОПРОМХИМИИ
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу:
ВОДИТЕЛЬ автобуса*'
ВОДИТЕЛЬ категории

«Е», _

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
СТОРОЖ.
За справками обращать-

ся в отдел кадров по теле-

фону 64-790.
2—1

1= кино ■=!
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

КОВ. 11 февраля — «Уличный

охотник». Начало в 17, 19, 21

час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 11

февраля — «Черный кулак».

Начало в 18.10, 20, 22 часа.

. ВИДЕОЗАЛ КИНОТЕАТРА
«ТРУД». 11 февраля — «Мис-
сия силы». Начало в 17.30.
«Школа стюардесс». Начало в

19.15.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.

11 февраля — «Чудеса». Нача-
ло в 19 часов. «Демоны». (II

часть). Начало в 21 час.

Сниму

тиру или

договоренности,

лефону 2-21-69.

однокомнатную квар-

комнату, оплата по

Звонить по те-

Утеряна коричневая сумочка

с документами на имя С. А.

Афанасьева. Нашедшего прошу

вернуть по адресу, д. Выскатка,

ул. Садовая, д. 3, кв. 26, теле-

фон 65-288. Вознаграждение

гарантируется.

Анне Спиридоновне

ВАСИЛЬЕВОЙ

главному технологу техничес-

кой службы,

Галине Алексеевне

ИВАНОВОЙ —

машинисту конвейера ОФ

Профсоюзная организация

шахты «Ленинградская» благо-

дарит за долголетний и добро-

совестный труд п поздравляет

с правом ухода на заслуженный

отдых. Желаем вам крепкого

здоровья, благополучия и лич-

ного счастья.

Моисею Лазаревичу

БИМЕЦУ
В день Вашего 80. летнего

юбилея примите сердечные по-

здравления. Желаем здоровья,

благополучия. Благодарим за

добросовестный труд.

Коллектив Сланцевского
производственного объеди.

нения грузового автотран-

спорта, совет ветеранов

войны и труда.

Юрию Александровичу

МИХАЙЛОВУ

Поздравляем с юбилеем. Же-

лаем счастья, здоровья и се-

мейного благополучия.

Коллектив ПТУ ЛПО «Ле-

нинградсланец».

СЛАНЦЕВСКОМУ

ЛЕСОКОМБИНАТУ

срочно требуется на работу

ЗАВЕДУЮЩИЙ гара-

жом.

4—1

шелев

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ВТОРНИК, 11 ФЕВРАЛЯ

6.00 — Утро. 8.35 — Мультфильм.
8.50 — Концерт. 9.45 — «Палата номер

шесть». Спектакль. 11.15 — «Дельта».
12.00, 15.00, 18.00, 21.00, 23.00 — Но.
вости. 12.20 — Ритмическая гимнастика.

12.50 — Праздник плясуна во Владимире.
Часть 1-я. 13.50 — Мультфильм. 14.10
— Концерт, 14.25 — Торговый ряд. 14.40
— Блокнот. 14.45 — Вам это нужно?
15.20 — «Уроки Ольги Ивановой». 15.35

«Станционный смотритель». Фильм.
16.40 «Лесные сказки». Фильм 1_й.
16.55 — Выступает лауреат телерадио-

конкурса «Голоса России» Рашида Идри-
сова. 17.10 — Вместе с чемпионами. 17.25

- XVI зимние Олимпийские игры. Сан-
ный спорт. Женщины. 18.20 — «Неастро-
логический прогноз». 18.40 — «Лесные
сказки». Фильм 2.Й. 18.55 — «Дело».
19.15 — «Афоня». Худ. ф. 20.45 — Спо-
койной ночи, малыши. 21.35 — Телевизи.
опное знакомство. Урмас Отт беседует с

президентом Украины Л. Кравчуком.
22.30 — «Фермата». 23.00 — XVI зим-

ние Олимпийские игры. Хоккей. Сборная
США — сборная Германии. 1.20 — «Ваш
выход, артист». Е. Ласько.

РОССИЙСКИЙ КАНАЛ
8.00, 14.00, 20.00, 23.00 — Вести.

8.20 — Французский язык. 1-й год обуче-
ния. 8.50 — Досуг. 9.05 — Французский
язык. 2-й год обучения. 9.35 — Простор
плюс. 10.05 — Крестьянский вопрос.

10.25 — Дневник Олимпиады. 11.00 —

Детский час. 12.00 — Пятое колесо.

13.45' — «Беспредел на «Баррикадной».
16.00 — Зимние Олимпийские игры. Би_
атлон. Женщины. 17.30 — Т. Ин. Ко.
17.45 — Зимние Олимпийские игры. Двое-
борье. Прыжки. 18.45 — Слалом. Комби-
нация. 19.40 — Парламентский вестник

России. 19.55 — Реклама. 20.20 — Пра-

здник каждый день 20.30 — Смешные ис- рации. 21.00 — Дневник Олимпиады,
тории. 21.05 — Дневник Олимпиады. 21.30 — Лицом к России. 21.50 —

21.25 — Общественное мнение. 21.40 — Мультфильм 22.00 — Да президент

Зеркала. 22.10 — Автошоу. 22.40 — Нет, президент. (Лидеры политических

Экономический вестник. 22.55 — Реклама, партий на Российском ТВ). 22.55 — Рек-

лама. 23.00 — Вестщ 23.20 — Петербург,
скнй миф. Передача 1-я. 0.00 — Джаз

23.20 — Реклама. 23.25 — Зимние Олим
пийские игры. Фигурное катание. Спор-
тивные пары. Произвольная программа.

СРЕДА, 12 ФЕВРАЛЯ
6.00 — Утро. 8.35 — Мультфильмы.

9.10 — XVI зимние Олимпийские игры.

Хоккей. Сборная США — сборная Герма-
нии. 2-й и 3-й периоды. 10.30 - Вместе
с чемпионами, 10.45 — «Как Хашим был
большим». Фильм. 11.50 — Народные ме-

лодии. 12.00
из провинции

миры. 13.55
14.10 — Блокнот. 14.15 — 'Гелемнкст
15.00 — Новости. 15.20 — Сегодня и тогда.

15.50 — «Во бору брусника». Телефильм.
1-я серия. 17.10 — Мультфильм. 17.15

клуб.
ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ВТОРНИК, И ФЕВРАЛЯ
7.30 — Здравствуйте. 7.35 — Час ки-

но. 9.05 — Литература. 9 — 11 кл. 9.35
— Концерт. 10.05 — Физика. 9 кл. 10.40
— «Расследует бригада Бычкова;». Спек,
такль. 12.45 — Вольница. 13.10 — Ма-

Новости. 12.20 — Взгляд стера искусств. 14.15 — От и до, но пос-

13. 10 — «Параллельные ле... 15.15 — Года моей весны. 15.45 —

Как добиться успеха. «Последняя дорога». Худ, ф. 17.30 — Те-

лестанция «Факт». 17.35 — Литература
9 — 11 кл. 18.05 — Фильм-концерт. 18.40
— Мультфильм. 19.00 — Творческое объ
единение «Область» показывает. 19.50

— XVI зимние Олимпийские игры. Санный Слово депутатам горсовета. 20.00 — Боль-
спорт. Женщины. 18.00 — Новости. 18.20
— Реформа: неделя за неделей. 19.00
— Фигурное катание. Парное катание.
Произвольная программа. 19.55 — «Дай-
те мне петь». Короткометражный фильм.
20.45 — Спокойной ночи, малыши. 21.00
— Новости. 21.35 — XVI зимние Олим-
пийские игры. Конькобежный спорт 1500
м. Женщины. 22.10 — Хоккей. Сборная
СНГ — сборная Чехословакии. В переры-

ве — Новости. 0.45 — Муз. прогноз.
РОССИЙСКИЙ КАНАЛ

8.00 — Вести. 8.20 — Немецкий язык.

1-й год обучения. 8.50 — Досуг. 9.05 —

Немецкий язык. 2_й год обучения. 9.35
— «Карету мне, карету!». Творческий
портрет В. Соломина. 10.35 — Дневник
Олимпиады. 11.15 — «Российский фер-
мер: взгляд в будущее». 12.00 — Зимние
Олимпийские игры. Биатлон. 10 км. Муж-
чины. 14.00 — Вести. 16.00 — Осень
жизни. 16.20 — Зимние Олимпийские иг-
ры. Двоеборье. 15 км. 17.45 —■ Т. Ин. Ко.
18.00 — Зимние Олимпийские игры. Гор-
ные лыжи. Слалом. 19.00 — Грани. 19.40

шой фестиваль. 20.20 — Телестанция
«Факт». 20.40 — Реклама. 20.45 — Чело
век после человека. 21.35 — 600 секунд

21.45 — Реклама. 21.50 — Актуальное
интервью. 22.00 — Парадоксы музыки

23.15 — Вечерний лабиринт. 0.15 — «Где
ваш сын?». Худ. ф. 1.25 — Фильм-кон
церт.

СРЕДА, 12 ФЕВРАЛЯ
7.30 — Здравствуйте. 7.35 — Час ки-

но. 9.05, 10.05 — Физика. 7 кл. 9.20
Фильм. концерт. 10.25 — «Семь нот в ти

шине». X. ф. 11.45 — Док. фильмы. 12.20
— Вечерний лабиринт. 13.30 — Парадок
сы музыки. 14.35 — «Белый Бим Черное
Ухо». X. ф. 1.Я и 2-я серии. 17.20 — Те
лестанция «Факт». 17.35 — Астрономия
11 кл. 17.55 — Фильм-концерт. 18.25
Мультфильм. 18.35 — Теледоктор. 19.05
— Бизнес-контакт. 19.35 — Золотая рыб.
ка. 19.50 — Слово депутатам облсовета
20.00 — Большой фестиваль. 20.20 —

Телестанция «Факт». 20.40 — Реклама
20.45 — Док. ф. 21.35 — 600 секунд

21.45 — Реклама. 21.50 — Мы. 22.45 —

— Азы карьеры. 19.55 — Реклама. 20.00 Криминальная хроника. 23.00 — На все

— Вести. 20.20 — Праздник каждый день. сто. 0.00 — «Салон красоты». X. ф. 1.25
20.30 — На сессии ВС Российской Феде- — Фильм-концерт.

Выражаем искреннее со.
болезнование родным и|
близким по поводу смерти
БАЛАБАНОВА Леонида)
Михайловича.

Жильцы дома № 12а по

улице Кирова.

Коллектив установи!
ПРАУ-2 СПЗ «Сланцы» вы-

ражает глубокое соболезно-
вание Юрию Леонидовичу
Балабанову по поводу смерти

отца.

Коллектив Сланцевского
хлебокомбината глубоко
скорбит по поводу безвре-
менной смерти ФРАНЦЕ.
ВОЙ Любови Александровны
и выражает глубокое собо-
лезнование родным и блцз-4

КИМ.  -

Коллектив трудящихся
Сланцевского производст-

венного объединения грузо-
вого автотранспорта глубоко
скорбит по поводу смерти ве-
терана труда предприятия

КОЛЬЦОВА Виктора Ва_
сильевича и выражает иск-

реннее соболезнование род-
ным и близким.

Жильцы дома № 10 подъ-

езда № 3 по ул. Баранова
скорбят по поводу безвре-
менной смерти КОЛЬЦОВА
Виктора Васильевича и вы-

ражают соболезнование род-

ным и близким покойного®?.

Учительница, учащиеся и

родители учащихся 1в клас-

са школы № 6 скорбят по
поводу трагической гибели
МАГЁР Олеси и выражают

искреннее соболезнование
род ным погибшей. 

Коллектив ЖЭУ №
выражает соболезнование
Ефросинье Павловне Соши-
ной и глубоко скорбит по

поводу трагической гибели
ее внучки ОЛЕСИ. 

Коллектив арендного пред-

приятия «Трест № 63» иск-

ренне соболезнует Наталье
Васильевне Магер по случаю
трагической гибели дочери

ОЛЕСИ.

Коллектив столовой №
соболезнует Анне Ивановне
Тимофеевой по поводу смер

ти брата. 

Выражаем глубокое собо-
лезнование родным и близ-
ким по поводу безвремен-
ной смерти МЕШАЛКИНА
Владимира Ивановича.

Друзья.

Коллектив аптеки № 165
выражает глубокое соболез- 1 т7
нование Нине Петровне Me- *
шалкиной по поводу безвре-
менной смерти сына ВЛА-
ДИМИРА. 

Искренне соболезнуем
Павлу Михайловичу Василь,
еву по поводу безвременной
смерти жены.

Жильцы дома № 18 (I н

II подъезды) по ул. М.
Горького.

Администрация и профком
Сланцевского пассажирского

автопредприятия выражают
глубокое соболезнование Ва-
силию Егоровичу Игнатетит
по поводу смерти матери.

Искренне соболезнуем Ни-
колаю Павловичу Кочеткову
по поводу безвременной
смерти сестры.

Коллектив Сланцевско-
го хлебокомбината.

«ЗНАМЯ ТРУДАл
Г мета

■вдается по аторнпаш,

•радев, четвергам, пятацаш
■ ifUoiaa
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